

Profis rund um's Bauen

Längst haben sie sich einen Namen gemacht in der Baubranche – die Bauprofis der Firma Saueremann. Das Familienunternehmen um Chef Holger Saueremann kennt jeder, der schon einmal gebaut hat oder noch bauen will.

Geht nicht, gibt's nicht für Holger Saueremann und seine Mannen bzw. seine Frau Silvia, die in wenigen Tagen ihr 20-jähriges Geschäftsjubiläum feiern. Genau am 1. Dezember 1991 begann die Erfolgsgeschichte der Saueremanns. Damals mit ?? Mitarbeitern begonnen, gehören heute 12 Angestellte, Azubis und drei Praktikanten zum Team.

Sie kümmern sich um alles, was zum Thema Bauen passt – angefangen von der professionellen Bauplanung und -koordinierung über den kompletten Aus- und Umbau sowie alle Hoch- und Tiefbauarbeiten, die bei einem Bauprojekt anfallen. Egal, ob es sich um einen Erweiterungs- oder Anbau, ein kleines Gartenhaus, ein neues Eigenheim, Mehrfamilienhaus oder um Industriebauten handelt: Holger Saueremann ist in jedem Fall der richtige Mann vor Ort, der weiß, wie und wo es lang geht. Aber auch bei schwierigeren Bauaufträgen, wie der fachgerechten Sanierung denkmalgeschützter Häuser, ist der Spezialist ein gefragter Partner. Durch das inzwischen stark angewachsene Auftragsvolumen vor allem in Sachen Tiefbauarbeiten – das Auftragsvolumen auf die-

sem Gebiet macht derzeit 40 Prozent des Gesamtumsatzes aus – wird neben dem Hauptfirmensitz in der Miltitzer Dorfstraße ein Erweiterungsbau notwendig, um vor allem schweres Gerät unterstellen und die Lagerkapazitäten erweitern zu können. Dafür wurde jetzt der Grundstein für eine neue Niederlassung des Innungsfachbetriebes Saueremann im Gewerbegebiet Markranstädt gelegt. „In den kommenden Jahren werden wir in diesen Erweiterungsbau ca. 400 000 Euro investieren. Neben einer Mehrzweckhalle wird eine Werkstatt und ein modernes Sozialgebäude entstehen und

der Fuhrpark wird um weitere Baumaschinen erweitert werden. Logisch, dass damit auch neue Arbeits- und Ausbildungsplätze geschaffen werden“, ist Holger Saueremann stolz auf die neue Niederlassung, deren erste Halle Mitte nächsten Jahres bereits fertig gestellt sein soll.

Auftragssorgen plagten sie also nicht, Silvia und Holger Saueremann. Dafür aber im Nachwuchsbereich, denn trotz ausgezeichnete finanzieller und ausbildungstechnischer Bedingungen sind motivierte, gute Lehrlinge schwer zu finden ... **MF**
www.bauteam-saueremann.de



Holger Saueremann, seine Frau Silvia und Sohn Holger (v.li) freuen sich über die baldige Geschäftserweiterung in Markranstädt. Foto: MF